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Minuta da 
DÉCIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2013 DO COLEGIADO DO IN STITUTO DE COMPUTAÇÃO 

 
Aos vinte dias do mês de novembro de dois mil e treze, às catorze horas e vinte minutos, sob a 1 
presidência do professor José Henrique Carneiro de Araujo , Diretor do Instituto de 2 
Computação, reuniram-se na sala 230 - Bloco D os professores Célio Vinicius Neves de 3 
Albuquerque,  Dante Corbucci Filho , Eugene Francis Vinod Rebello, José Raphael Bokehi, 4 
Leonardo Cruz da Costa, Maria Cristina Silva Boeres , Otton Teixeira da Silveira Filho, 5 
membros titulares, e Cássio Fernando Alves dos Santos,  representante discente, para 6 
deliberarem sobre a seguinte pauta: 1) Informes; 2) Apreciação da minuta da Ata da Reunião 7 
Ordinária de 16/10/2013; 3) Assuntos Gerais. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 8 
1) Informes . O professor José Henrique iniciou a reunião propondo acrescentar à pauta a 9 
apreciação do ad referedum relativo ao Termo Aditivo do projeto Simulador de Passadiço, 10 
coordenado pelo professor Esteban Clua. Todos concordaram com a inclusão do projeto na 11 
pauta. Prosseguindo, o professor José Henrique comentou que a distribuição das salas de 12 
professores no novo prédio do Instituto de Computação está em andamento. Informou que 13 
cerca de trinta professores já escolheram suas salas, conforme os parâmetros estabelecidos e 14 
aprovados em reunião do colegiado. Explicou que a professora Simone pediu para ser a última 15 
a escolher a sua sala tendo em vista o seu afastamento. Em seguida, o professor José 16 
Henrique avisou que trouxe a planta dos novos prédios com as modificações sugeridas na 17 
última reunião do colegiado para consulta dos membros presentes. Comentou também sobre a 18 
reunião em que esteve presente com os funcionários da ATPENG, empresa responsável pelas 19 
obras dos novos prédios do IC. Disse que foram garantidas a aquisição e a instalação de todos 20 
os aparelhos de ar necessários, com exceção dos equipamentos de refrigeração do DATA 21 
CENTER, que deverão ser comprados com recursos do Instituto. Explicou que serão instalados 22 
aparelhos de janela conforme o projeto original e que foi previsto um sistema de 23 
reaproveitamento da água expelida pelos aparelhos, através de um sistema de drenagem. 24 
Depois de questionado sobre o destino dos aparelhos de ar-condicionado da atual estrutura do 25 
IC, o professor José Henrique afirmou que todos serão aproveitados e que necessitaremos de 26 
aparelhos reservados para futuros problemas que possam acontecer. Falou também que existe 27 
a possibilidade da visita da Presidente da República no dia 18/12/2013 para a inauguração do 28 
primeiro prédio do Instituto de Computação e do prédio do Núcleo de Biomassas (NAB). 29 
Explicou que se essa informação fosse confirmada, avisaria com antecedência a todos. Quanto 30 
à rede nos novos prédios, o professor José Henrique informou que já foi contratada a firma para 31 
executar o serviço e que o mesmo começará pelos 4° e 5° andares do prédio de salas de aula. 32 
Quanto aos elevadores, o professor disse que já foram recuperados e que o poço está 33 
preparado para receber a instalação dos mesmos. Acrescentou que a ATPENG iniciará a 34 
urbanização. Disse ainda que pediu para pintar as portas de preto por questões estéticas, uma 35 
vez que as esquadrias são dessa cor. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 36 
2) Apreciação da minuta da Ata da Reunião Ordinária  de 16/10/2013. O professor José 37 
Henrique iniciou este item de pauta perguntando se alguém gostaria de propor alteração ou 38 
acréscimo à minuta da ata da última reunião, previamente enviada aos membros do colegiado. 39 
Como ninguém se manifestou, o professor José Henrique colocou a minuta em votação, sendo 40 
aprovada por unanimidade. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 41 
3) Apreciação do Termo Aditivo do projeto Simulador  de Passadiço do professor 42 
Esteban.  O professor José Henrique lembrou que a apreciação do projeto foi proposta na 43 
última reunião do colegiado e que por faltarem algumas informações, a análise foi postergada 44 
para que os dados fossem incluídos. Foi colocado em votação o ad referendum do Diretor do IC 45 
que aprovou a execução do projeto Simulador de Passadiço. O mesmo foi aprovado por 46 
unanimidade. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 47 
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4) Assuntos Gerais.  O professor José Henrique informou que as atas das reuniões do Instituto 48 
deveriam ser disponibilizadas a toda comunidade do IC após aprovadas em colegiado. O 49 
professor Leonardo Cruz informou que as atas do curso que coordena são colocadas no site do 50 
IC. O professor José Henrique aceitou a ideia e disse que as disponibilizaria pelo site. 51 
Perguntou se algum dos membros gostaria de abordar algum outro assunto. Por não ter mais 52 
nada a tratar, a reunião foi encerrada às quinze horas. 53 
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